

# 公民館図書室だより

開室日…月曜日～土曜日  
AM8:30～PM5:00  
閉室日…日曜日、祝日、  
年末年始、特別整理期間  
中央公民館(☎63・3811)

## 新着図書のご案内

### 一般書

- さしすせその女たち (柳月 美智子)
- 空港時光 (温 又柔)
- 失樂園のイヴーKZ Upper Fileー (藤本 ひとみ)
- 天子蒙塵 第3巻 (浅田 次郎)
- 師弟の祈りー旅路の果てにー (仁木 英之)
- 火のないところに煙は (芦沢 央)
- ☆風に恋う (額賀 滯)

など、全部で24冊!

### 児童書

- 実験・観察大図鑑(理系アタマがぐんぐん育つ)ー科学のトビラを開く!ー (ロバート・ウィンストン)
- ☆この計画はひみつです (ジャネット・ウィンター)
- ほしじいたけほしはあたけ (石川 基子)
- 月とアポロとマーガレットー月着陸をささえたプログラマーー (ルーシー・ナイズリー)

など、全部で4冊!

※新着図書は、一人2冊までの貸出となります。



## 新着図書のご紹介

### 《一般書》

#### ☆風に恋う (額賀 滯)

かつては全国大会連続金賞だったが、現在は見る影もない名門高校吹奏楽部に、黄金時代の部長がコーチとして戻ってきた。そして1年生の基を部長に任命し……。

はたして全国大会への切符を手にする事はできるのか!?

### 《児童書》

#### ☆この計画はひみつです (ジャネット・ウィンター)

ニューメキシコの砂漠の名もない町に、科学者たちがやってきました。ひみつの計画のために、政府にやとわれた科学者たちです。そして砂漠で、最初の核実験が行われて……。

アメリカで原子爆弾がつけられるまでを描いた絵本。

みなさんのお越しをお待ちしています!!

# 飲酒運転を追放しよう!

# 駐在所だより

昨年、和歌山県内で発生した交通死亡事故のうち、飲酒運転による割合は、全国でワースト1という結果が出ています。

警察や各メディアが飲酒運転の危険性を何度も訴え、厳罰化が進んでも、未だに飲酒運転をする者が後を絶たないのが現状です。

そこで皆さまにお願いしたいのが、飲酒運転を見かけたら、警察に通報してほしいという事です。

「自分がしないようにだけ気をつけておけばいい。」「人を陥れるような事はちよと…」などと考え、飲酒運転を野放しにした結果、事故によってあなたや大切な人がケガをさせられたり、最悪の場合死に至ってしまうことも起こり得るのです。

皆さんは泥棒を見かけたら見て見ぬふりをするでしょうか?

飲酒運転は時に人の命にも関わる大変悪質な犯罪です!

地域一丸となって「飲酒運転は許さない!」と強い意志を持ち、飲酒運転を追放しましょう。

## ◎飲酒運転を見かけたら

- ・車のナンバーや車種、色
  - ・運転者の特徴
  - ・どちらの方角へ行ったか
- などを、御坊警察署(☎23・0110)や110番までお知らせください。

## 飲酒運転は絶対ダメ!運転者以外にも厳しい罰があります!

### 運転者・車両の提供者



- ▽酒酔い運転  
5年以下の懲役または  
100万円以下の罰金
- ▽酒気帯び運転  
3年以下の懲役または  
50万円以下の罰金

### 酒類の提供者・車両の同乗者



- ▽酒酔い運転  
3年以下の懲役または  
50万円以下の罰金
- ▽酒気帯び運転  
2年以下の懲役または  
30万円以下の罰金

御坊警察署  
☎23-0110  
高家駐在所  
玉置 昌宏

(お知らせ)  
Eメールによるご意見、ご感想、ご相談を受け付けています。  
和歌山県警のホームページは  
<http://www.police.pref.wakayama.lg.jp>です。  
ご利用ください。



きしゅう君



## 拳銃110番! 情報お待ちしています

拳銃に関する情報や相談は、どんな些細なことでも警察にご連絡ください。

- 拳銃を見た、拳銃を持っている人を知っている。 ○インターネットで拳銃が売られている。
- 夜間不審な行動をする車や、船に暴力団らしい者が乗っている。
- 拳銃マニアがいる。 ○遺品を整理したら軍用拳銃、古式銃が出てきた。

### 【連絡先】

- ・御坊警察署 ☎23-0110
- ・警察本部組織犯罪対策課 ☎073-423-0110
- ・けん銃110番(フリーダイヤル) ☎0120-10-3774



ちよつとまって!  
その電話本当に  
お子さん  
お孫さんですか?

県内でオレオレ詐欺の被害が発生しました。

最近ではATMなどでの監視の目が厳しくなっていることから、弁護士や友達が取りに行くなどと言つて現金を準備させ、それを直接受け取つていく手口が増えています。

詐欺グループはとにかく色々な理由をつけて被害者を孤立させるように仕向け、正常な判断ができないようにします。

お子さん、お孫さんから助けを求める電話があつても、まずは落ち着いて、周りの人や警察に相談してください。

その一歩が  
貴方の被害を防ぎます!

